

## Dirección de Comunicación Social



Iztapalapa, Ciudad de México, 13 de septiembre de 2025 BOL. 383

## IZTAPALAPA ENTREGA CONSTANCIAS A COMITÉS DE ENTORNOS S ALUDABLES

Su trabajo es un ejemplo vivo de cómo la salud, la solidaridad y el compromiso se entrelazan para sostener a nuestra comunidad en los momentos más difíciles, expresó la alcaldesa

La alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, encabezó la entrega de constancias a integrantes de los comités de entornos saludables de la demarcación, en reconocimiento a su esfuerzo y compromiso por impulsar mejores condiciones de vida en la comunidad.

Durante el acto celebrado en Frentes Chinampac, y las colonias U. H. Ermita Zaragoza y U. H. Vicente Guerrero, la alcaldesa destacó que en Iztapalapa se entiende la salud como un concepto integral que va desde lo físico hasta lo emocional, y que también abarca dimensiones sociales y económicas..

"Cuando alguien se capacita, esa información se multiplica; cuando alguien se organiza, inspira; y cuando una comunidad se activa, cambia todo a su alrededor", afirmó Alavez Ruiz.

La mandataria informó que actualmente se han conformado 42 comités de salud, integrados por 589 personas, que han recibido talleres enfocados en la prevención de enfermedades crónicas como la diabetes y la hipertensión, además de capacitación en primeros auxilios y fundamentos de enfermería. Asimismo, mencionó la creación de 9 comités adicionales con 87 participantes, que reciben clases gratuitas de barbería como una alternativa de desarrollo personal y profesional, especialmente dirigida a las juventudes.

La alcaldesa subrayó que este tipo de iniciativas no sólo representan una capacitación, sino también una puerta hacia la autonomía, la mejora de las condiciones de vida y la construcción de un futuro más digno para la comunidad.

Recordó que en la reciente emergencia vivida en la demarcación por la explosión de una la labor del personal de enfermería de la alcaldía ha sido fundamental pues brindan acompañamiento a las personas lesionadas y sus familias, así como apoyo en el cuidado de adultos mayores y personas con discapacidad.

"Su trabajo es un ejemplo vivo de cómo la salud, la solidaridad y el compromiso se entrelazan para K a nuestra comunidad en los momentos más difíciles", expresó.

La mandataria reconoció la entrega y participación de quienes integran los comités y los exhortó a mantener activos estos espacios que fortalecen la salud física, mental y comunitaria.

"Hoy celebramos la decisión de organizarnos, de aprender y de compartir. Sigamos caminando juntos, fortaleciendo esta red que cuida, que forma y que transforma. Porque una comunidad que se organiza y se cuida es una comunidad que avanza", dijo.













## Dirección de Comunicación Social



El programa Entornos Saludables es una iniciativa que busca garantizar mejores condiciones de vida para la población de Iztapalapa mediante acciones de prevención, atención médica y acompañamiento comunitario.

Las colonias Álvaro Obregón, Ejército de Oriente, La Joya, Chinampac de Juárez y Paraíso han sido fortalecidas con jornadas comunitarias, ferias de salud, brigadas casa por casa y la formación de comités ciudadanos.

Se realizaron 88 jornadas que beneficiaron a más de 22 mil personas con servicios de prevención, salud sexual y reproductiva, colocación de implantes, multidetecciones y talleres de nutrición; las visitas domiciliarias han sido un pilar del programa, ya que se alcanzaron 7 mil 500 viviendas y se otorgaron más de 10 mil servicios, que van desde curaciones hasta atención emocional y cuidados paliativos.

El equipo de enfermería ha acompañado a mujeres en procesos de maternidad; seguimiento al desarrollo de niñas y niños en su primer año de vida y promovido el autocuidado en adultos jóvenes para fomentar un envejecimiento saludable.

La alcaldesa aseguró que podemos decir con orgullo que este ejército de enfermeras y enfermeros construye una comunidad más saludable, más digna y más humana.







